ärz 2018 **▼T**

Eine Billion Bäume für die Rettung des Planeten

Drei Vorarlberger Jugendliche als Klimabotschafter.









BREGENZ Als einzige österreichische Vertreter nahmen drei Jugendliche aus Vorarlberg am "Youth Summit" und an "Plant Ahead" der Kinder und Jugendorganisation Plantfor-the-Planet in Ligurien sowie Monaco teil. Plantfor-the-Planet ist eine Kinder- und Jugendorganisation, die der damals 9-jährige Felix Finkbeiner vor elf Jahren ins Leben rief. Er hat die Vision, gemeinsam mit vielen Kindern in jedem Land Bäume zu pflanzen



Tessa, Stan und Maksim (v.r.) aus Vorarlberg lernten in Monaco zahlreiche engagierte Jugendliche kennen und freundeten sich mit ihnen an.

und die Klimaerwärmung zu verlangsamen. Nachdem Erwachsene kaum handeln und nur Klimaziele setzen, die sie nicht erreichen, nehmen die Kinder und Jugendlichen ihre Zukunft selbst in die Hand und pflanzen Bäume, um sich eine intakte Umwelt zu sichern.

Dieses Jahr kamen die jungen Klimabotschafter in der Nähe von Monaco zusammen. Mit dabei waren der 13-jährige Stan Johler und die 12-jährige Tessa Johler, beide aus Alberschwende, sowie der 12-jährige Maksim Oertel aus Höchst. Die drei Vorarlberger und ihre 70 Botschafterkollegen aus der ganzen Welt bereiteten sich eine Woche auf die Teilnahme am "Plant Ahead" vor. Der "Plant Ahead" war der Startschuss für die "Billion Tree Campaign". Plant-for-the-Planet möchte mit Hilfe von vielen Menschen und Unternehmen in den nächsten Jahren eine Billion Bäume auf der ganzen Welt pflanzen, um die Klimaerwärmung zu verlangsamen.

Prominente Gästeliste

Die Teilnehmer bekamen neben dem Wissen über CO2 und Klimaveränderung auch Persönlichkeitstrainings angeboten. Sie halfen den Jugendlichen, möglichst viele Menschen von ihren Ideen, die Welt mit Bäumen zu retten, zu überzeugen. Ziel war es, potenzielle Partner zu gewinnen, die die "Billion Tree Campaign" ideell oder finanziell unterstützen. Am 9. März gab es beim "Plant Ahead"-Event in Monaco für die geladenen Gäste im Grimaldiforum ein intensives Nachmittagsprogramm aus Vorträgen und Workshops. Auf der Gästeliste standen Persönlichkeiten wie Schauspieler Hans Sigl sowie Fürst Albert von Monaco. Der Regent unterstützt Plant-for-the-Planet schon seit einigen Jahren.

1 von 2 20.03.2018, 09:09













Artikel 37 von 106

« Hunde streicheln, Schweine essen

Haus vor Versteigerung »

Zum Seitenanfang

© 2018 AGB Impressum Kontakt Archiv

20.03.2018, 09:09 2 von 2